## Ein Dankeschön für die Glücksmahlzeit

Kostenloses Essen für viele Bürger in Not

Velbert. Seit Mai dieses Jahres sponsert "Aktion Mensch" in der SGN (Sozialpsychiatrische Gesellschaft Niederberg) die "Glücksmahlzeit". Jetzt, wo sich die Aktion dem Ende zuneigt, ist es an der Zeit, sich nicht nur bei den Menschen zu bedanken, die an der Umsetzung beteiligt waren, sondern auch bei der Aktion Mensch, die es möglich gemacht hat, während der Corona-Krise jeden Tag eine kostenlose Mahlzeit an Velberter Bürger herauszugeben. Täglich stehen viele Menschen in der Nordstraße 29 in der Schlange, um sich eine Glücksmahlzeit abzuholen. Das Essen wird verpackt aus dem Küchenfenster herausgegeben, wie bei einem Drive-In.

## Hilfe in psychischen Krisen

Auf der einen Seite stehen die Leute an, auf der anderen Seite der Auffahrt tragen sie ihre "Beute" heim. Klienten und Mitarbeiter sind dankbar für die großzügige Unterstützung der Aktion Mensch, die vielen Menschen während der schweren Zeit zu ein wenig Glück per Mahlzeit verholfen hat. Die gemeinnützige Sozialpsychiatrische Gesellschaft Niederberg t kümmert sich seit fast 40 Jahren um die Begleitung von Menschen mit psychischen Erkrankungen und in psychischen Krisen.

